

SAINT-FRONT

Le lac de Saint-Front

Une saine agitation pour les eaux calmes du lac. Linda et Jean-Pierre Bosc débordent de projet pour dynamiser ce lieu exceptionnel.

« J'ai suivi une formation de cuisinier à Yssingeaux » se remémore Jean-Pierre. Après sa formation auprès d'un restaurant d'Yssingeaux, il enchaîne comme un tour de France : Lyon, Paris... et des grands noms de la cuisine : Léon de Lyon et Paul Bocuse. A 25 ans, c'est le départ pour les Etats-Unis. « Je devais y rester 1 à 2 ans et je suis resté à Los Angeles 35 ans ». Là-bas, il a 2 restaurants et il gère jusqu'à 65 personnes. Attaché au pays, il revient en France chaque été, accompagné de Linda, son épouse rencontrée aux US. A leurs yeux, Los Angeles est synonyme de travail intense et Saint-Front, un lieu de détente où se ressourcer. A l'avenir, revenir à Saint-Front fait partie des projets et la crise sanitaire de la Covid va tout accélérer. Le confinement imposé à la restauration pendant 6 mois précipite le retour à Saint-Front,

Quels poissons ?

Carpe miroir
Carpe amour blanc
Carpe commune
Black Bass
Sandre
Perche
Truite fario
Truite arc-en-ciel
Truite Golden
Goujon
Tanche
Gardon
Rotengle
Omble de fontaine

3 ans plus tôt que prévu. Linda reste un temps à Los Angeles pour arrêter ses activités professionnelles. Sa famille est propriétaire du lac et des installations sur les berges. Sur les bords du lac, il y a eu tour à tour, au temps des grands-pa-

rents, un hôtel-restaurant, puis les parents ont développé une activité de dentelles mécaniques et enfin de fabrication de bigoudis. Cette activité a employé jusqu'à une vingtaine de salariés et procuré du travail à façon dans les environs. Le retour aux sources de Jean-Pierre s'accompagne d'un projet pour le Lac, ouvrir le lac au public et développer la pêche. L'ouverture de la pêche sur le lac se déroule en début d'été 2021. D'un lac réservé à des amis, il devient un lieu ouvert, accessible au public et surtout aux pêcheurs. Le plan d'eau, réempoisonné, offre une grande diversité de poissons et de plaisirs aux passionnés. La pêche peut être pratiquée à partir des berges ou au moyen de barques louées. Du matériel est aussi proposé à la location. Certaines espèces se pêchent en « no kill » (les poissons sont relâchés) et pour les passionnés, la pêche à la carpe de nuit se pratique. Les plus jeunes peuvent s'initier dans un petit étang dédié à la découverte de la pêche. Il règne une ambiance conviviale entre pêcheurs et sur les bords du lac se côtoient aussi bien des débutants que des passionnés. Le plaisir vient de la pêche et des échanges entre les participants qui désirent « prendre du bon temps ». Pour les plus « mordus », une pêche plus « technique » peut être pratiquée, la pêche à la carpe de nuit. Pour ces clients, Jean-Pierre propose des barques de pêche à moteur électrique, du matériel et il est possible d'être accompagné d'un guide de pêche pour une initiation réussie. Cette première phase est effective et désormais le couple est prêt à lancer une deuxième étape. « Les bâtiments existant, l'ancienne colonie de vacances et ses annexes, attendent une seconde vie » explique Jean-Pierre. Le projet est encore à structurer et nécessite des partenaires financiers, mais



Les bords du lac disposait d'une « glacière » ... il n'en reste que les vestiges

Avant les réfrigérateurs, les glaciers permettaient de disposer de la glace nécessaire aux transports à distance des denrées alimentaires. En hiver, les propriétaires du lac découpaient de la glace sur le lac gelé. Elle était entreposée dans un bâtiment appelé glacière et ainsi se conservait. Avec l'aide de la Fondation du Patrimoine, la glacière du lac devrait revoir le jour à proximité des vestiges de l'ancienne glacière.

les idées sont bien là. Le projet consiste à proposer aux visiteurs de la région, un gîte de groupe d'une quinzaine de places et un grand gîte pouvant héberger jusqu'à une centaine de personnes. Un investissement important pour les propriétaires du lac qui devrait amener des retombées économiques sur Saint-Front et les communes environnantes. Linda et Jean-Pierre ont une autre piste pour rendre le lac plus attractif pour tous. Ils espèrent pouvoir rendre le lac acces-

sible aux personnes à mobilités réduites, pour la balade comme pour la pêche. Ce projet nécessite des accès, des chemins, des pontons et à terme un hébergement adapté. Le lac de Saint-Front, au-delà du cadre naturel déjà apprécié, peut devenir un « lac handi-pêche » et s'ouvrir à tous. Flâner devant le lac, s'initier à la pêche, ou taquiner le poisson, l'offre du lac de Saint-Front séduit les habitants de la région et les visiteurs. Rendez-vous au bar du lac...



Venir à la rencontre « des deux temps »

Celui des saisons ...celui du ciel... S'arrêter un instant pour découvrir ce lac de cratère en photographie. Denis Pasquet, photographe, et amoureux du lac, présente son travail au bar du lac... Ouvert tous les jours Accès libre.



CONTACT

Pêche au Lac de Saint-Front et bar du lac
Linda et Jean-Pierre Bosc
Le Bord du lac 43550 Saint-Front
Jean-pierre@pechelacsaintfront.fr
pechelacsaintfront.fr

